
Datenschutzrichtlinie  / Privacy Policy 

Copyright V-Tech Venture BV. Alle Rechte vorbehalten. 

Es ist nicht gestattet, Material (einschließlich, aber nicht beschränkt auf Texte, Fotos, Filme, Musik- und 

Computerprogramme) von einer beliebigen V-Tech-Website zu kopieren, zu verteilen oder zu verändern, es sei 

denn, dies wurde ausdrücklich genehmigt. 

Ausnahmen 

Jeder darf Dokumente, die von V-Tech auf der Website veröffentlicht wurden, anzeigen, kopieren oder drucken, 

vorausgesetzt: 

- das Dokument wird ausschließlich zu Informationszwecken verwendet, 

- das Dokument ausschließlich zu nicht-kommerziellen Zwecken verwendet wird, 

- auf V-Tech verwiesen wird, wenn das Dokument verwendet wird. 

Marken 

 

Der Markenname V-Tech und das Logo sowie alle damit verbundenen Produkt- oder Servicenamen, Designs, 

Logos oder Slogans sind Eigentum von V-Tech und dürfen ohne vorherige schriftliche Zustimmung von V-Tech in 

keiner Weise verwendet werden. 

Haftungsausschluss 

Alle Materialien, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Texte, Fotos, Grafiken und Zahlen auf jeder V-Tech-

Website, können technische Fehler oder Druckfehler oder andere Arten von Fehlern oder Ungenauigkeiten 

enthalten. V-Tech übernimmt keinerlei Verantwortung für Fehler oder Ungenauigkeiten. 

Das Material und die Informationen auf der V-Tech-Website werden kostenlos für allgemeine 

Informationszwecke zur Verfügung gestellt. V-Tech gibt keine Garantie, weder ausdrücklich noch 

stillschweigend, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Garantien hinsichtlich Richtigkeit, Titel, 

Nichtverletzung oder stillschweigende Garantien der Marktgängigkeit oder Eignung für einen bestimmten 

Zweck. (Durch den Besuch dieser Website erklären Sie sich damit einverstanden, dass Sie V-Tech nicht für die 

Folgen von Handlungen haftbar machen, die Sie aufgrund der auf der V-Tech-Website enthaltenen 

Informationen unternehmen.) 

Darüber hinaus übernimmt V-Tech keine Gewähr dafür, dass die auf dieser Website vorhandenen Informationen 

ununterbrochen oder fehlerfrei sind oder dass Informationen, Software oder andere Materialien, die über diese 

Website zugänglich sind, frei von Computerviren oder anderen schädlichen Bestandteilen sind. 

(Hinweis: V-Tech behält sich das Recht vor, Änderungen an diesen Materialien ohne vorherige Ankündigung 

vorzunehmen. V-Tech übernimmt keine Verpflichtung zur Aktualisierung dieser Materialien.) 

Cookies 

Wenn Sie unsere Website besuchen, können Informationen in Form eines Cookies auf Ihrem Computer 

gespeichert werden. Cookies sind kleine Textdateien, die zur erhöhten Funktionalität oder zur Analyse der 

Nutzung der Website auf die Festplatte des Besuchers übertragen werden. Wir verwenden Cookies nicht, um 

persönliche Informationen zu sammeln. Cookies sind in zwei Typen unterteilt: 

- Ein dauerhaftes Cookie. Ein dauerhaftes Cookie wird auf der Festplatte gespeichert und bleibt 

erhalten, auch wenn das Browserschirm geschlossen wird. 

- Ein Sitzungscookie. Ein Sitzungscookie wird vorübergehend auf der Festplatte gespeichert, wird jedoch 

gelöscht, wenn Sie den Browserschirm schließen. 



Um Cookies zu vermeiden, können Sie Ihren Webbrowser so konfigurieren, dass er Cookies ablehnt. Dadurch 

kann jedoch die Funktionalität der Websites beeinträchtigt werden. Die Vorgehensweise zum Ablehnen von 

Cookies hängt von der Art des von Ihnen verwendeten Webbrowsers ab. Bitte beachten Sie die Informationen, 

die mit Ihrem Webbrowser geliefert wurden. 

Verlinkung zu V-Tech 

V-Tech erlaubt Geschäftspartnern und Organisationen, die eng mit V-Tech zusammenarbeiten, nach Wahl auf 

die V-Tech-Website zu verlinken. Vorzugsweise ermutigen wir interessierte Parteien, eine Verlinkungsanfrage zu 

stellen. Bei Unsicherheit oder wenn eine Verlinkung nicht den Anforderungen entspricht und nicht mit unseren 

allgemeinen Geschäftszielen, Werten oder Geschäftspraktiken übereinstimmt, werden wir die interessierte 

Partei höflich bitten, den Link zur V-Tech-Website zu entfernen. Der Link muss klar darauf hinweisen, dass er zur 

V-Tech-Website führt. 

Verlinkung zu externen Websites 

Die Verlinkung zu einer externen Website von einer V-Tech-Website kann gestattet sein, wenn dies einen 

Mehrwert bietet und mit unseren allgemeinen Geschäftszielen, Werten und Geschäftspraktiken übereinstimmt. 

V-Tech übernimmt keine Haftung für den Inhalt und die Funktionalität externer Websites, die nicht von V-Tech 

betreut werden. 

Wenn Sie Fragen haben, senden Sie bitte eine E-Mail an: info@vtechholland.com  

© 2012 V-Tech Venture BV. Alle Rechte vorbehalten. 

 

 

Privacy Policy 

Copyright V-Tech Venture BV.    All rights reserved. 

It is not allowed to copy, distribute, or modify material (including, but not limited to text, photos, films, music, 

and computer programs) from any V-Tech website, unless explicitly agreed upon. 

Exceptions 

Everyone is allowed to view, copy, or print documents published by V-Tech on the website, provided that: 

- The document is used solely for informational purposes. 

- The document is used exclusively for non-commercial purposes. 

- Reference is made to V-Tech when the document is used. 

Trademarks 

The V-Tech trade name and the logo, as well as all related product or service names, designs, logos, or slogans, 

are the property of V-Tech and may not be used in any way without prior written permission from V-Tech. 

Disclaimer 

All materials, including but not limited to text, photos, graphics, and figures on any V-Tech website, may contain 

technical errors, typographical errors, or other errors or inaccuracies. V-Tech is not responsible for any such 

errors or inaccuracies. 

The material and information on the V-Tech website are provided free of charge for general informational 

purposes. V-Tech does not provide any warranties, whether expressed or implied, including but not limited to 

warranties of correctness, title, non-infringement, or implied warranties of merchantability or fitness for a 

mailto:info@vtechholland.com


particular purpose. (By visiting this site, you agree not to hold V-Tech liable for the consequences of any actions 

taken by you based on the information contained on the V-Tech website). 

Furthermore, V-Tech does not guarantee that the information present on this site is uninterrupted or free of 

errors, or that information, software, or other materials accessible through this site will be free of computer 

viruses or other harmful components. (Note: V-Tech reserves the right to make changes to these materials 

without prior notice. V-Tech makes no commitment to update these materials). 

Cookies 

When you visit our website, information may be stored on your computer in the form of a cookie. Cookies are 

small text files transferred to the hard drive of the website visitor for added functionality or to track site usage. 

We do not use cookies to obtain personal information. Cookies are divided into two types: 

- Permanent cookie: A permanent cookie is stored on the disk and remains there even after the browser 

window is closed. 

- A session cookie: A session cookie is temporarily stored on the disk but is deleted once you close the 

browser window. 

To avoid cookies, you can configure your web browser to reject them. However, this may result in the loss of 

some website functionality. The procedure for rejecting cookies depends on the type of web browser you use. 

Refer to the information provided with your web browser for guidance. 

Linking to V-Tech 

V-Tech allows business partners and organizations closely collaborating with V-Tech to link to the V-Tech website 

at their discretion. Preferably, we encourage interested parties to request a link. In case of doubt or if a link 

does not meet the requirements and does not align with our general business objectives, core values, or 

business management practices, we will kindly request the interested party to remove the link to the V-Tech 

website. The link must clearly indicate that it leads to the V-Tech website. 

Linking to External Websites 

Linking to an external website from a V-Tech website may be allowed if it adds value and aligns with our general 

business objectives, core values, and business management practices. V-Tech accepts no liability for the content 

and functionality of external websites not maintained by V-Tech. 

If you have any questions, please send an email to: info@vtechholland.com  

© 2012 V-Tech Venture BV. All rights reserved. 
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